

EL CAMINO DE LA SANTIDAD ... JESUCRISTO

Reflexión

Siento tan fuertemente la necesidad de formaros en Jesucristo que no quiero en adelante hablaros sino de Él. María Rivier ES pág 16

El espíritu de la Presentación de María es un espíritu totalmente interior, fundamentado en el espíritu de Jesucristo. Conocer a Jesucristo en el Evangelio, vivir a Jesucristo en sus misterios, manifestar y enseñar a Jesucristo con toda nuestra vida: ésta es nuestra vocación. c 3

El designio del Padre es Cristo, y nosotros en él. En último término, es Cristo amando en nosotros, porque «la santidad no es sino la caridad plenamente vivida». Por lo tanto, «la santidad se mide por la estatura que Cristo alcanza en nosotros, por el grado como, con la fuerza del Espíritu Santo, modelamos toda nuestra vida según la suya». Así, cada santo es un mensaje que el Espíritu Santo toma de la riqueza de Jesucristo y regala a su pueblo. Santo Padre Francisco, Gaudete et Exsultate, #21

Dios nos amó primero, Él nos esperó. Él nos ama y sigue amándonos. Esta es nuestra identidad: somos amados por Dios. Esta es nuestra fuerza: somos amados por Dios. Esta verdad nos pide una conversión en relación con la idea que a menudo tenemos sobre la santidad. A veces, insistiendo demasiado sobre nuestro esfuerzo por realizar obras buenas, hemos erigido un ideal de santidad basado excesivamente en nosotros mismos, en el heroísmo personal, en la capacidad de renuncia, en sacrificarse para conquistar un premio. ... De ese modo, hemos hecho de la santidad una meta inalcanzable, la hemos separado de la vida de todos los días, en vez de buscarla y abrazarla en la cotidianidad, en el polvo del camino, en los afanes de la vida concreta y, como decía Teresa de Ávila a sus hermanas, “entre los pucheros de la cocina”. Papa Francisco, Homilía, Canonización de María Rivier, 15 de mayo de 2022

Cántico: *Dios nos ha destinado de antemano a ser adoptados como hijos suyos mediante Jesucristo.*

PRECES

Pidamos al Espíritu Santo de infundir en nosotros **un intenso deseo de ser santo** por la mayor gloria de DIOS (Papa Francisco, Gaudete et Exsultate, #177) así como **ayudarnos mutuamente a crecer cada día en la santidad de nuestra vocación.** c6

.... silencio ...

Santa María Rivier, tú que has amado apasionadamente a los pobres,

Ruega por nosotros.

Santa María Rivier, tú que has amado apasionadamente a los niños y a los jóvenes,

Ruega por nosotros.

Santa María Rivier, tú que has amado apasionadamente a cada una de tus hermanas,
Ruega por nosotros.

Padrenuestro

Oremos juntos :

Dios Padre nuestro, tú has suscitado a Santa María Rivier
como una llama ardiente en medio de tu pueblo
y hoy nos invitas a caminar, como ella,
en nuestro camino de santidad.

Toma nuestras vidas, Padre, inflámalas con el fuego de tu Espíritu y enciende nuestros
corazones
con amor apasionado por Jesucristo.

Haznos tender con ardor hacia la santidad a la que nos
llamas. Como Santa María Rivier, concédenos ser,
para nuestro mundo hoy, un Evangelio abierto
donde todos puedan leer a Jesucristo. Amén.